



学園だより

令和7年10月31日
(第8号)
校長 若松 征一

重点教育目標「一歩踏む出す心 自ら学ぶ 支え合う仲間」
～自分から 自分のために みんなのために～

学園祭を終えて～子どもたちの挑戦が光った一日～

学園祭の幕が上がった瞬間、会場いっぱいに笑顔と拍手が広がりました。

どのステージにも、子どもたち一人ひとりの思いや工夫、仲間への思いやりが込められ、見ている人の心を温かくしてくれました。

テーマ「輝け笑顔！　はじめろ演技！　～成長のアイ言葉～」のもと、まさに笑顔と感動が連続する一日となりました。

練習の過程では、思うようにいかないこともあったと思います。それでも、仲間と支え合い、声をかけ合いながら乗り越える姿から、子どもたちの成長が見られました。

この経験こそが、ゆうべつ学園の子どもたちが育んできた「チームで学び合う力」「一歩踏み出す勇気」そのものです。

ご来賓、保護者、地域の皆様から贈られた温かい拍手は、子どもたちの心を大きく支えてくれました。その励ましが、さらに自信を深める力となりました。心より感謝申し上げます。

ありがとうございます。

行事を終えた今、子どもたちは「やりきった」という達成感とともに、「仲間とともにやり遂げた」という実感を胸にしています。

この経験が、次の学びへつながっていくことを願っています。

みなさん、本当にお疲れさまでした。そして、ありがとうございました。

外の風 × 教職員の学び ~学び続けるチーム~

ゆうべつ学園には、いま“外の風”が吹いています。

カシオ計算機株式会社のアイディアワークショップでは、子どもたちが「思いつきを形にするおもしろさ」や「発想する楽しさ」を体験しました。

エア・ドウの講師の方からは、「仲間と力を合わせて動くことの大切さ」を学びました。

地域の方との体験学習でも、人とつながる喜びや地域の魅力を肌で感じています。こうした学びとの出会いが子どもたちの心に新しい風を吹き込んでいます。

教職員もまた、研究会や研修会に積極的に参加し、外の学びを学校に持ち帰って共有しています。互いの実践を磨きながら、授業づくりや学校づくりに生かしていく。

私たちは子どもともに学び続ける「学び続けるチーム」として成長し続けています。

外の風を感じ合いながら、子どもも教職員も共に育ち合う。そんな“風通しのよい学校”を、これからもみんなでつくっていきたいと思います。

第3回学園祭 大成功！

輝け笑顔！はじけろ演技！～成長のアイ言葉～

第3回学園祭が開催されました。今年のテーマは「輝け笑顔！はじけろ演技！～成長のアイ言葉～」。児童会・生徒会メンバーが、全校からアイデアを集めて決定。1年生から9年生までの縦割り班で協力してテーマパネル製作に取り組みました。各学年の演劇や合奏では、子どもたちの笑顔と成長が輝き、会場はあたかな拍手に包まれました。



全校児童生徒で製作した大型パネルと児童生徒会メンバー



1・2年生
「きらきら輝け！わくわく発表会」



3・4年生
「力をあわせるって、すてきだね」



5・6年生 「西遊記」



7年生 「クイズ王に俺はなる」



8年生 「Holy Box」



9年生 「ケチャップ・オブ・ザ・デッド」



7～9年生 「後期課程合唱」



エンディング
盛り上がる児童生徒たち

空への夢ふくらむ！AIRDO 航空教室で学ぶ「仕事のやりがい」

10月21日(火)、後期課程の生徒がAIRDO 航空教室に参加しました。運航乗務員や客室乗務員から飛行機が飛び仕組みや仕事のやりがいを学び、進路や将来を考える貴重な機会となりました。



パイロットの業務の説明を聞く後期課程の生徒たち



地上勤務の内容を説明するスタッフ



飛行の仕組みや航空機の整備の説明を聞く後期課程の生徒たち

どさんこ子ども会議に参加！ 【テーマ】 ～元気モリモリ みんなであいさつ 交流深めて 心ぽかぽか～に決定

令和7年度どさんこ子ども地区会議が開催されました。いじめ防止の取組を目的に開催され、各校の児童会・生徒会代表が活動を紹介し合いました。ゆうべつ学園では、あいさつ運動や縦割り活動などを発表し、他校の実践からも学び合いまた。今後、スローガン「元気モリモリみんなであいさつ交流深めて心ぽかぽか」に向かって全校で取り組んでいきます。



オンラインで他校と交流する児童生徒会メンバー

ひらめきをカタチに！未来をつくる 発明ワークショップ

10月28日(火)に、5年生を対象に、櫻尾俊雄発明記念館(櫻尾俊雄記念財団)の方が来校し、特別課外授業が行われました。発明を通して社会に役立つ喜びを学び、子どもたちはアイディアとは何かを考える時間を過ごしました。



発明のアイディアを考える練習に取り組む5年生



腕時計「G-SHOCK」の発明秘話を聞く子どもたち

祝

上湧別学園・ゆうべつ学園合同バンド
「日本管楽合奏コンテスト出場決定！」

11月の行事予定はこちらから
読み取れます。

